

Estudiantes del Complejo Penitenciario de Valparaíso recibieron material didáctico para su colegio y biblioteca

Sets de textos escolares de 1º básico a 4º medio para diversas asignaturas, libros de cuentos y poesía CRA (Centro de Recursos para el Aprendizaje) del Mineduc, revistas, y novelas gráficas, recibieron los estudiantes del Centro Educativo Nuevo Horizonte del Complejo Penitenciario de Valparaíso. Este material quedará disponible para ser utilizado en las dependencias del establecimiento, en las salas de intervención y en la biblioteca de la Sección Juvenil.

Esta actividad tuvo por finalidad abordar una de las observaciones de la Comisión Interinstitucional de Supervisión de Centros Privativos de Libertad del Sistema de Responsabilidad Penal Adolescentes, vinculada con el acceso de los adolescentes a nuevos materiales de aprendizaje.

Anuncio Patrocinado

Romina Maragaño, seremi de Educación, señaló que “la actividad que se realizó en el Centro Penitenciario buscó también instalar y recuperar el tema de la justicia educativa. Aquí los estudiantes, no por estar privados de libertad verán interrumpida su trayectoria educativa y como institución y como Estado tenemos el deber de poder generar condiciones que permitan que sigan cumpliendo su rol de estudiar. Escuchamos experiencias y relatos de distintos estudiantes que retomaron su proceso de estudios y que hoy han sacado su cuarto medio e inclusive han estado pensando en aspirar a la educación superior, y precisamente es lo que debiese otorgar el sistema educativo, la posibilidad de aspirar y hacer real estas expectativas, garantizando que los estudiantes que quieran seguir sus trayectorias educativas lo puedan realizar”

Daniel Acevedo, persona privada de libertad que terminó su proceso de enseñanza secundaria agregó: “esta experiencia ha sido difícil por el motivo de que yo llegué con tercero básico privado de libertad. Me retiré del colegio a los ocho años y hasta el día de hoy creo que fue la peor decisión que pude haber tomado en mi vida. Fue una linda experiencia terminar cuarto medio y, si Dios quiere, más adelante sacar mi carrera universitaria. Todos estos libros, todas estas cosas, que está dando la seremi es un apoyo fundamental para nosotros”.

Estudiantes del Complejo Penitenciario de Valparaíso recibieron material didáctico para su colegio y biblioteca

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

El director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza, agregó por su parte que: “queremos agradecer a nuestra seremi de Educación de la región de Valparaíso, quien nos ha hecho una importante donación para la sección juvenil. Los internos van a poder tener lecturas de diferente clase. La lectura es super importante para el desarrollo de una persona, para adquirir nuevos conocimientos”

Paula Gutiérrez Huenchuleo, seremi de Justicia y Derechos Humanos complementó: “queremos relevar la importancia que tiene la educación y especialmente la lectura en la reinserción social de los y las jóvenes que han infringido la ley y es por eso que hemos impulsado una alianza estratégica de coordinación y trabajo con la seremi de Educación y Gendarmería de Chile, con el objeto de poner a disposición una serie de textos para que los jóvenes puedan efectivamente tener una oportunidad de reinsertarse a través de la educación. Es importante para el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos que el derecho a la educación se pueda ejercer incluso respecto a las personas que se encuentran privadas de libertad”.

Como parte también de las observaciones realizadas por la Comisión Interinstitucional de Supervisión de Centros Privativos de Libertad del Sistema de Responsabilidad Penal Adolescentes, y como parte del compromiso adquirido en el contexto de las supervisiones, se realizó, además, la entrega de material escolar y un CRA al Centro de Internación Provisoria

Estudiantes del Complejo Penitenciario de Valparaíso recibieron material didáctico para su colegio y biblioteca

(CIP) y régimen Cerrado (CRC) y al Centro Semi Cerrado de Limache, dependientes del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia Mejor Niñez.

Finalmente, Jacqueline Orellana, Trabajadora Social y Jefa Técnica de la Sección Juvenil comentó respecto al material didáctico recibido que “llevamos más de un año acá en la sección y esta falta de textos y material pedagógico nos afectaba en la intervención con los internos juveniles, a través de las supervisiones que nos hacen desde la comisión nos hacen observaciones por la falta de material educativo y pedagógico para poder trabajar. Esta iniciativa que nace del Ministerio de Educación nos apoya y estamos bastante contentos como equipo ya que podemos potenciar la lectura con los internos y estamos muy contentos con esta entrega”.

y tú, ¿qué opinas?